
豊橋創造大学に決めた理由について教えてください。 

理学療法士になりたいと思ったきっかけを教えてください。 

大学に入ってから感じた本学の良いところを教えてください。 

大学でお気に入りの場所を教えてください。

次年度、受験する高校生へ、受験の前に準備した方が良いことをお願いします。

自宅から近いので、通学時間を減らすことにより、勉強やプライベートの
時間を有効活用できると思ったからです。

バスケ観戦が趣味なので、好きなチームの選手が怪我をした際に、自分が
携わることで早く練習や試合に復帰出来るようなお手伝いをしたいと思った
からです。

先生方はいつも親身になって相談に乗ってくれたり勉強を丁寧に教えていた
だけるので親しみやすいです。

カフェテリアです。

理学療法士になってからも常日頃勉強が必要になるため、今から1日10分
でもいいので勉強する習慣を付けておいたほうがいいと思います。

様々な分野の先生がいらっしゃるため、幅広く学ぶことができ、今後の可能性を
広げられると感じたからです。 

高校1年生の冬期練習で怪我をした際に理学療法士の方に支えられて、
またプレーすることができたため、私と同じように怪我に苦しむ選手を支え
たいと考えました。

私が講義で理解できていないところがあった際、教授に質問に行くと親身に
なって教えてくださるところ、学生と教授の距離感が近いため質問しやすい
ところです。

カフェテリアです。

自分は進学サイトで色々な大学の30分くらいの講義の映像を指定の文字数
にまとめる練習をしました。試験日に最高のコンディションをもって行ける
ように逆算して、今何をやるべきなのかを考えて頑張って下さい！
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愛知県立
豊橋商業高等学校出身

中原 蓮さん

私立桜丘高等学校出身

山本 菜加さん

愛知県立
安城高等学校出身

森瀬 智文さん

理学療法学科に通っている先輩に相談したところ、家から近い距離で理学療
法士になるならこの大学だと勧められました。

母が治療にかかっており、毎日痛くて辛かった時を間近で見ていたので、何ら
かの障がいで身体的・精神的に辛い人を支えたいと思うようになりました。

テスト前など、わからないことがあれば先生の部屋に行くと解決するまで詳しく
説明してくれるところです。

学生ホールやラウンジは友達と集まって勉強したり、1人でも集中して勉強に
取り組むことができてお気に入りです。

大学は科目数も多いため、余裕を持って計画的に進められるように勉強をす
る習慣を身につけておくと良いと思います。受験生の皆さん応援してます！

交通の便が良いためキャンパスまで通いやすく、教室などの設備がしっかり
しているからです。 

人を助けられる仕事につきたいと思ったからです。

先生に質問しやすい環境にとても助けられています。

実習室がオススメです。

自分なりに理学療法士になりたい理由を考えておいて、言葉で答えられる
ようになっているといいと思います。

家からキャンパスまでが近いため、浮いた時間を課外活動などのほかのことに
使えると思ったからです。 

家族のこれからのためにも、痛みを軽減したり、何か支えることができないかと
思ったからです。

勉強環境がよく、先生たちとのコミュニケーションがとりやすいので、すぐに
相談できるところがいいと思います。

ラウンジが、雑談や勉強にちょうどよく、便利でお気に入りです。

指定校推薦では、面接が主になってくるため、あらかじめ作った文章をただ暗記
するのではなく、その時どんな質問をされてもいいように対応力を付けておくこと
をお勧めします。
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豊橋創造大学に決めた理由について教えてください。 

理学療法士になりたいと思ったきっかけを教えてください。 

大学に入ってから感じた本学の良いところを教えてください。 

大学でお気に入りの場所を教えてください。

次年度、受験する高校生へ、受験の前に準備した方が良いことをお願いします。


